

Sommerferien 2021



Die erste Ferienwoche war unsere Indianerwoche .

Wir bastelten uns Indianerschmuck, bemalten T-Shirts, bauten Tipis und saßen am Feuer mit unserem Stockbrot.

Mit dem Zug fuhren wir nach Neustrelitz in den Tierpark und entdeckten dort viele Tiere aus dem „Land der Indianer “.



Danach folgte in der zweiten Woche unsere Kinderkirchenwoche mit dem Bibelwort „Seid barmherzig, wie auch euer Vater barmherzig ist!“

Die Tage starteten mit Geschichten in der Kirche und anschließend folgten verschiedene Workshops.

Wir gestalteten Schatzkisten, verzierten Umhängetaschen und bastelten

Schlüsselanhänger aus Mosaiksteinen.

Armbänder fertigten wir aus den Perlen des Glaubens.
Zum Abschluss gab es eine Stadtrallye durch Waren.



Die fünfte Woche war unsere Heimatwoche.
Wir machten Tagesausflüge nach Alt-Schwerin und in den Nationalpark.

Bei der Stadtführung hörten wir interessante Geschichten über Waren.

Die letzte Ferienwoche haben wir mit basteln, baden, Eis essen und coolen Wasserspielen ausklingen lassen.

Es waren spannende und erholsame Ferientage.

